

Antisipasi Banjir Di Musim Penghujan, Koramil 07/Gajah Bersama Stakeholder Terkait Laksanakan Karya Bakti

Muhammad Makruf - DEMAK.JUSTISIA.CO.ID

Dec 7, 2023 - 12:25



Koramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak gelar karya bakti membersihkan lingkungan, di wilayah Kecamatan Gajah, Kabupaten Demak, dalam rangka mengantisipasi terjadinya bencana banjir jelang musim penghujan

DEMAK - Koramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak gelar karya bakti membersihkan lingkungan, di wilayah Kecamatan Gajah, Kabupaten Demak, dalam rangka mengantisipasi terjadinya bencana banjir jelang musim penghujan, Kamis (07/12/2023).

Komandan Koramil 07/Gajah Kapten Kav N. Pasaribu saat mengambil apel sebelum pelaksanaan karya bakti menjelaskan bahwa dalam kegiatan karya bakti kali ini melibatkan kurang lebih 80 orang yang terdiri dari Personel Koramil

07/Gajah, Anggota Polsek Gajah, ASN Kecamatan Gajah, Pelajar Kecamatan Gajah, Tokoh masyarakat dan stakeholder terkait yang ada di kecamatan Gajah.



“Adapun yang menjadi sasaran karya bakti kali ini antara lain pembersihan sampah yang ada di seputaran pasar gajah, dan juga pembersihan parit saluran air sepanjang jalan Kecamatan Gajah,” ucap Danramil

Kegiatan karya bakti tersebut tidak hanya dilaksanakan oleh Koramil 07/Gajah saja, akan tetapi juga dilaksanakan di daerah lain yang diselenggarakan secara serentak oleh satuan TNI diseluruh Indonesia.

Disampaikan pula oleh Danramil bahwa, diselenggarakannya kegiatan karya bakti ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya bencana banjir yang diakibatkan oleh tersumbatnya aliran air oleh tumpukan sampah di dalam drainase pada musim penghujan tiba.



“Selain itu, kegiatan karya bakti ini juga bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat sehingga terhindar dari berbagai macam penyakit seperti penyakit Demam Berdarah akibat banyaknya genangan air karena banyaknya tumpukan sampah.” Jelas Danramil

Pada kesempatan tersebut, Kapten Kav Pasaribu juga menghimbau kepada Masyarakat untuk senantiasa menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah disembarang tempat agar terciptanya lingkungan yang bersih dan sehat.

Harapannya pelaksanaan karya bakti tidak hanya dilakukan sekali ini saja, akan tetapi untuk kedepannya kita harus rutin melaksanakan kegiatan seperti ini agar kebersihan dan kesehatan lingkungan kita tetap terjaga," pungkas Danramil (Pendim 0716/Demak)